

Azerbaïdjan

Le service 'des risques particuliers' du ministère azerbaïdjanais des situations d'urgence a mené un exercice tactique de prévention des sabotages près du **barrage de Mingechaur** : détection d'une bombe et son désamorçage.



Le barrage fait partie des 'cibles potentielles' qui sont fréquemment mentionnées dans le contexte du conflit, surtout en période d'escalade.

La retenue d'eau est située sur la rivière Kura, dans le sud-ouest de l'Azerbaïdjan, tout près de la ligne de contact ; Quelles seraient les conséquences d'une catastrophe ? L'ensemble du bassin de la rivière Kura, en commençant par Mingechaur, serait inondé, détruisant plusieurs gros établissements. De plus, le côté azerbaïdjanais de la ligne de contact serait sous l'eau, là où sont installés une énorme quantité d'équipements militaires et des garnisons. Les forces azerbaïdjanaises seraient coupées de leur base, et la ligne de contact déplacée sur la rivière Kura.

Le barrage construit il y a 70 ans reste vulnérable. A plusieurs reprises, la population des zones adjacentes a été évacuée.

Avec l'hélicoptère arménien abattu, le risque d'un attentat comme représailles prend de l'importance.

(...)



L'Ambassade d'Azerbaïdjan en Ukraine a protesté auprès du ministère des Affaires étrangères de ce pays pour la projection d'un film sur le Haut-Karabakh.

Bakou met en cause le film pour "distorsion" de la réalité sur la situation sociopolitique de l'Azerbaïdjan et le conflit du Haut-Karabakh,

et qui de plus exprime sa sympathie pour l'Arménie.

En plus de l'envoi d'une lettre de protestation à la direction de la chaîne de télévision, les auteurs de l'émission, à savoir les journalistes Konstantin Andryuk et Dmitri Volkov ont été porté sur la liste des "persona non grata" du Ministère azerbaïdjanais des Affaires étrangères pour avoir visité illégalement les territoires azerbaïdjanais occupés par l'Arménie.

L'Ambassade a ajouté que ce programme TV provoque de graves dommages aux relations amicales et stratégiques entre les deux pays et a exhorté le ministère ukrainien des Affaires étrangères à prendre les mesures correspondantes contre la chaîne de télévision et ses journalistes qui ont "insulté et calomnié l'Azerbaïdjan et ses citoyens."